



Goldie Raymer

*Conférence commémorative
Division de gériatrie, Hôpital général juif*

*Memorial Lecture
Division of Geriatric Medicine, Jewish General Hospital*

LESS MEDICINE MORE HEALTH

7 ASSUMPTIONS THAT DRIVE TOO MUCH MEDICAL CARE

Lundi le 2 novembre, 2015 • 12h30 - 13h30

Monday November 2, 2015 • 12:30 - 1:30 PM

Département de médecine • Conférence scientifique gériatrique

Department of Medicine • Geriatric Grand Round

Conférence en anglais - Lecture in English

Questions bienvenues en français

French questions are welcome

Hôpital général juif • Jewish General Hospital

Amphithéâtre Block, Salle B-106 - Block Amphitheatre, Room B-106

3755 chemin de la Côte-Sainte-Catherine, Montréal, QC



Dr. H. Gilbert Welch

H. Gilbert Welch, M.D., M.H.P., est un interniste général et un professeur de médecine au Dartmouth Institute for Health Policy and Clinical Research. Au cours de ses 25 années de pratique, Dr Welch a soulevé des questions difficiles au sujet de sa profession, des questions souvent contraires à l'intuition, des questions hérétiques même. Depuis les 20 dernières années, sa recherche s'est concentrée sur les problèmes causés par les efforts déployés par la médecine pour détecter tôt la maladie. Dr Welch a focalisé la plus grande partie de ses travaux sur le « surdiagnostic » dans le dépistage du cancer. Il vient de terminer son plus récent livre intitulé LESS MEDICINE, MORE HEALTH: 7 Assumptions that Drive Too Much Medical Care.

H. Gilbert Welch, MD, MPH, is a general internist and Professor of Medicine at the Dartmouth Institute for Health Policy and Clinical Research. For the 25 years that he has been practicing medicine, Dr Welch has been asking hard, frequently counterintuitive, even heretical questions about his profession. For the past two decades, Dr Welch's research has focused on the problems created by medicine's effort to detect disease early. Much of his work has focused on over diagnosis in cancer screening. He has just completed his newest book: LESS MEDICINE, MORE HEALTH: 7 Assumptions that Drive Too Much Medical Care.